
Ata da quarta reunião do Movimento VCL -  Viva a Cultura Local 

 Aos 30 dias do mês de abril do ano de 2024, às 19:00h, na Associação Comercial de Santos Dumont, situada à 

Rua Luiz Cunha, 81 – 3° andar no centro da cidade de Santos Dumont, aconteceu a terceira reunião do Movimento 

VCL – Viva a Cultura Local, com o intuito de discutir a pauta a seguir relacionada:  Conferência Municipal de Cultura é 

eleição do Conselho Municipal de Cultura.  

Após a leitura da ata, o anfitrião Tiago Guimarães deu as boas vindas aos presentes e explicou a importância desta 

leitura para ambientar possíveis novos participantes sobre os assuntos anteriormente discutidos. 

Passou - se ao momento da capacitação,  onde foi explicado sobre o que é e o que faz o conselho, suas obrigações e 

ações. Renan salientou que em 2018 depois da nova redação, adotou se uma nova nomenclatura,  onde o conselho 

passa agora a se chamar Conselho de Política Cultural e não mais Conselho Municipal de Cultura.  Atentou se sobre a 

responsabilidade do conselho, e  explicou-se que membros do conselho que participarem da elaboração de editais 

dentro do município, não podem ser proponentes de projetos que sejam contemplados por fundo municipal.  Já a 

nível estadual, os membros do Conselho ficam livres para concorrer, já que as comissões de elaboração são externas. 

Também foi dito que futuramente , a lei pode ser alterada, de forma que seja previsto que agentes externos ao 

município fiquem responsáveis pela elaboração de editais, e desta forma, seja garantida a idoneidade do processo e 

membros do Conselho possam ser proponentes de projeto. 

Foi então iniciado os tramites da eleição, verificando se os candidatos que pleiteavam uma cadeira no conselho 

estavam presentes na reunião.  Aqueles que não estavam presentes tiveram seus nomes retirados da votação.  Foi 

também perguntado se algum dos presentes gostaria de se candidatar para a eleição. Nenhuma outra entidade se 

apresentou para ser votada. 

Definidos os candidatos, foi iniciada a etapa de votação, onde cada pretendente teve um minuto para se apresentar. 

Foi iniciada a votação e durante esse momento, Tiago interagiu com os presentes perguntando como estes 

imaginavam o cenário Municipal em dez anos. 

Tiago informou que na próxima terça estaria no local da reunião para começar a falar sobre o plano municipal. 

Terminada a votação foi feita a apuração dos votos e dado o resultado, informando a todos, quem foram os eleitos 

para ocupar as cadeiras do Conselho de Política Cultural e seus suplentes e o  momento foi eternizado em uma 

fotografia. Finalizado o processo o anfitrião deu por encerrada a reunião.  

Não havendo mais para o momento, eu Amanda de S. A. Miranda, lavrei a seguinte ata que depois de lida e aprovada, 

vai assinada por mim e por todos os presentes. 

Errata: O artigo referido na reunião anterior que diz respeito ao conselho , é  o de número treze, e não onze como foi 

citado. 

 

 


